



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au **077 91 87 07** ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Mobicash** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

GABON-RCA

Le président centrafricain, Faustin-Archange Touadéra, est attendu à Libreville ce mardi pour une visite de travail au cours de laquelle, il est prévu un tête-à-tête avec son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba. Ce séjour du numéro un de la République de Centrafrique intervient quelques semaines après le retrait des troupes gabonaises de la Minusca.

Page 3

FOOTBALL

Les Panthères du Gabon ont pu relever la tête hier à Franceville en battant les Palancas Negras d'Angola (2-0), dans le cadre du match comptant pour la 4^e journée des éliminatoires de la Coupe du monde qui se jouera au Qatar en 2022. Avec ce succès, l'équipe de Patrice Neveu monte à la 3^e place du Groupe F avec 4 points, devant l'Angola et derrière l'Egypte et la Libye.

Page 11

EDUCATION: LE PARTENARIAT PUBLIC-PRIVE ÉPROUVÉ

DEPUIS plusieurs années déjà, nombre d'établissements secondaires privés (laïcs et confessionnels) qui reçoivent des élèves orientés par l'Etat se plaignent de l'irrégularité du paiement des frais relatifs à ce partenariat. A cette rentrée scolaire, certains ont exigé aux parents d'élèves de s'acquitter eux-mêmes des frais de scolarité de leurs enfants. Une situation très embarrassante pour eux, surtout en cette période de crise.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Où va l'argent des Associations des parents d'élèves ou APE ?

Cette lancinante question, on se la pose depuis kala-kala. Tant, personne ne sait dans quel compte tombe ce magot et à quoi sert ce pactole entouré de mystère dont aucun responsable de ladite Association ne veut piper mot. Secret d'État ? Cela arrange les affaires de certains qui y trouvent leur compte. Comme d'habitude sous les Tropiques...

Jusque-là, ce sont les chefs d'établissement qu'on indexe avec le tripatouillage des bulletins de notes, les inscriptions sauvages, et autres magouilles. Or à côté, curieusement on n'oublie... volontairement d'évoquer la gestion des centaines de millions de nos dolè qui atterissent à chaque rentrée des classes dans l'escarcelle de l'APE. Et dire que l'argent récolté en une rentrée scolaire sur toute l'étendue du territoire national donne le vertige. D'ailleurs, en s'amusant l'autre jour avec une calculatrice électronique pour en savoir un peu plus, l'appareil a complètement calé. Vous avez sans doute compris pourquoi. Au fait, pourquoi ne parle-t-on jamais des milliards engrangés au bout d'une décennie ? C'est quand même un beau paquet ? Ah ! on oublie, l'argent n'aime pas le bruit... Mais est-ce une raison valable pour qu'on entoure de mystère ce fric qu'on extorque aux parents d'élèves sans exception ?

Il est temps de briser ce silence coupable. Et nous les parents d'élèves, on veut coûte que coûte savoir maintenant quoi

...MAKAYA



Agir contre
Le Cancer



Les cancers
féminins

PARLEZ-EN AUX FEMMES
QUE VOUS AIMEZ

Octobre
Rose



MINISTÈRE DE LA SANTÉ